

Acta de la reunión del Equipo de Gobierno de la Facultad de Geografía e Historia de la Universidad de Sevilla celebrada el día 11 de julio de 2022

En la ciudad de Sevilla, el lunes 11 de julio de 2022, a las 9,30 horas, se reúne, en el despacho decanal, el Equipo de Gobierno de la Facultad de Geografía e Historia de la Universidad de Sevilla, convocado con fecha de 5 de julio, presidido por la Sra. Decana, Dª María Antonia Carmona Ruiz, y contando con la asistencia de los miembros del Equipo de Gobierno siguientes, que se encuentran aún pendientes de tomar posesión de los cargos: el Sr. Secretario, D. Francisco S. Ros González; el Sr. Vicedecano de Calidad e Innovación Docente, D. Carlos Posada Simeón; el Sr. Vicedecano de Estudiantes y Movilidad, D. Marcos A. Hunt Ortiz; la Sra. Vicedecana de Ordenación Académica y Prácticas Externas, Dª Inmaculada C. Guerrero Amador; y la Sra. Vicedecana de Investigación, Transferencia y Comunicación, Dª Carmen Benítez Guerrero. Excusa su asistencia el Sr. Vicedecano de Infraestructuras e Internacionalización, D. José Miranda Bonilla.

A las 9,30 horas toma la palabra la Sra. Decana para abrir la sesión con el siguiente orden del día:

1. Informe del Sr. Vicedecano de Calidad e Innovación Docente.

1. Informe del Sr. Vicedecano de Calidad e Innovación Docente.

El Sr. Vicedecano de Calidad e Innovación Docente informa sobre la revisión y actualización de los indicadores y documentos del Sistema de Garantía de Calidad del Centro, y detalla las responsabilidades de cada uno de los miembros del equipo decanal al respecto. Explica la estructura y el funcionamiento del Sistema de Garantía de Calidad, haciendo especial hincapié en los siguientes documentos: "Mapa de procesos", "Planificación de las áreas de mejora", "Informe despliegue objetivos de

calidad", "Relación de procedimientos documentados" y "Plan de orientación y acción

tutorial".

Otros asuntos tratados por el Sr. Vicedecano son la aplicación de los "Planes de

mejora", la memoria del Centro, las actas de las Juntas de Centro, el informe anual del

Sistema de Garantía de Calidad del Centro, la revisión de todas las comisiones, la

previsión-planificación presupuestaria, la ejecución-liquidación presupuestaria, las

inversiones en infraestructuras, el "Plan de mantenimiento de infraestructura, equipos

y mobiliario", la "Identificación de los grupos de interés" y el "Plan de Comunicación

Digital".

El Sr. Vicedecano comenta el "Informe sobre la certificación del Sistema de

Garantía de Calidad implantado en el Centro (SGCC)" emitido por la comisión de

certificación del programa IMPLANTA, dependiente de la Dirección de Evaluación y

Acreditación (DEVA) de la Agencia Andaluza del Conocimiento. Analiza los aspectos

que deben ser solventados, que se encuentran en tres de los cinco criterios: Criterio 1,

Información pública; Criterio 2, Política de aseguramiento de la calidad; y Criterio 5,

Gestión y resultados de los procesos de enseñanza-aprendizaje.

A las 11,00 horas, y tras agradecer la Sra. Decana la asistencia a los presentes,

se levanta la sesión. De todo lo recogido en este acta, como Secretario, certifico y doy

fe.

No Bo

María Antonia Carmona Ruiz

Decana

Francisco S. Ros González

Secretario

Acta de la reunión del Equipo de Gobierno de la Facultad de Geografía e Historia de la Universidad de Sevilla celebrada el día 5 de septiembre de 2022

En la ciudad de Sevilla, el lunes 5 de septiembre de 2022, a las 10,00 horas, se reúne, en el despacho decanal, el Equipo de Gobierno de la Facultad de Geografía e Historia de la Universidad de Sevilla, convocado con fecha 22 de agosto, presidido por la Sra. Decana, María Antonia Carmona Ruiz, y contando con la asistencia del Sr. Secretario, D. Francisco S. Ros González; el Sr. Vicedecano de Calidad e Innovación Docente, D. Carlos Posada Simeón; el Sr. Vicedecano de Estudiantes y Movilidad, D. Marcos A. Hunt Ortiz; el Sr. Vicedecano de Ordenación Académica y Prácticas Externas, D. José Carlos Saquete Chamizo; el Sr. Vicedecano de Infraestructuras e Internacionalización, D. José Miranda Bonilla; la Sra. Vicedecana de Investigación, Transferencia y Comunicación, Dª Carmen Benítez Guerrero; y Dª Inmaculada C. Guerrero Amador, que aún no ha podido tomar posesión del cargo de Vicedecana de Ordenación Académica y Prácticas Externas.

A las 10,00 horas toma la palabra la Sra. Decana para abrir la sesión con el siguiente orden del día:

- 1. Informe de la Sra. Decana.
- 2. Informe del Sr. Vicedecano de Ordenación Académica y Prácticas Externas.
- 3. Informe del Sr. Vicedecano de Estudiantes y Movilidad.
- 4. Informe de la Sra. Vicedecana de Investigación, Transferencia y Comunicación.
 - 5. Informe del Sr. Vicedecano de Infraestructuras e Internacionalización.
 - 6. Informe del Sr. Vicedecano de Calidad e Innovación Docente.

1. Informe de la Sra. Decana.

La Sra. Decana analiza el comienzo del curso con los problemas planteados por el cambio de calendario académico y el adelanto del inicio de las clases. Informa de una reunión que mantuvo con los Directores de Departamento para organizar la celebración de los exámenes de la convocatoria de septiembre.

Anuncia que el acto de bienvenida a los nuevos alumnos tendrá lugar el 12 de septiembre a las 10 horas y que la lección inaugural será impartida por la profesora Dª María Luisa Pardo Domínguez.

La Sra. Decana delega en el Sr. Secretario de la Facultad la supervisión y autorización de las rectificaciones de las actas académicas.

2. Informe del Sr. Vicedecano de Ordenación Académica y Prácticas Externas.

El Sr. Vicedecano de Ordenación Académica, D. José Carlos Saquete Chamizo (que aún desempeña el cargo por no haber podido tomar posesión la nueva Sra. Vicedecana, Dª Inmaculada C. Guerrero Amador), informa sobre el problema de la matriculación de los alumnos provocado por el solapamiento de los exámenes con el inicio de las clases.

3. Informe del Sr. Vicedecano de Estudiantes y Movilidad.

El Sr. Vicedecano de Estudiantes propone que la conferencia inaugural del Máster en Arqueología sea pronunciada por el director del Instituto Arqueológico Alemán.

4. Informe de la Sra. Vicedecana de Investigación, Transferencia y Comunicación.

La Sra. Vicedecana de Investigación advierte que hay que realizar algunos cambios en las comisiones evaluadoras y las comisiones de seguimiento de los Trabajos de Fin de Grado y los Trabajo de Fin de Máster.

Informa que se ha actualizado el Plan de Comunicación y que está pendiente de publicarse. También comunica que se está renovando la página web de la Facultad.

5. Informe del Sr. Vicedecano de Infraestructuras e Internacionalización.

El Sr. Vicedecano de Infraestructuras comenta la reforma realizada en las aulas VII y XVII, que se han unificado. Advierte de que hay dinero y que hay que estudiar en qué se invierte. Una vez que se ha vuelto a la normalidad, anuncia que se retomarán las negociaciones para los dobles títulos con universidades extranjeras: el Máster en

Historia con la Universidad de Minas Gerais (Brasil) y el Máster en Prehistoria con la Universidad de Haifa (Israel).

6. Informe del Sr. Vicedecano de Calidad e Innovación Docente.

El Sr. Vicedecano de Calidad comenta el proceso de revisión del Manual del Sistema de Garantía de Calidad del Centro por parte del equipo decanal.

A las 11,30 horas, y tras agradecer la Sra. Decana la asistencia a los presentes, se levanta la sesión. De todo lo recogido en este acta, como secretario, certifico y doy fe.

Vº Bº María Antonia Carmona Ruiz Decana

Francisco S. Ros González Secretario